

FF Voitsberg: Feuerwehrdienst einmal anders

Um nicht nur bei Einsätzen, Übungen und bei den vielen anderen Aktivitäten innerhalb der FF Voitsberg zusammen zu sein, um den Dienstbetrieb einmal aufzulockern, um auch in kameradschaftlicher und geselliger Runde einige Stunden zu verbringen, hat das Wehrkommando mit HBI Alfred Jauk an der Spitze alle Feuerwehrkameraden und als kleine Dankesabstimmung auch die Frauen und Kinder der Wehrmitglieder, für deren Verständnis für die Tätigkeit des Ehegatten bzw. des Vaters bei der Feuerwehr zu einer Almwanderung eingeladen.

Gut vorbereitet und organisiert von Brandmeister Karlheinz Buchegger wurde um 8 Uhr und um 13.45 Uhr vom Rüsthaus mit einem Bus der Fa. Magerl, 2 Feuerwehrfahrzeugen und einigen PKWs von Feuerwehrkameraden abgefahren.

Die Variante 1 dieser Almwanderung war eine vierstündige 4-Hütten-Wanderung mit Ausgangspunkt Knödelhütte, 1461 m hoch gelegen (bewirtschaftet von der Fam. Schratler, Voitsberg, Margarethengasse). Die Route führte zur Bernsteinhütte - Schrotthütte - Unterauerlinghütte und zurück zur Knödelhütte. Bestes Wetter mit schöner Fernsicht über die Weststeiermark begleitete die Wanderer in Tagen dieser unsicheren Wetterlage.

Die Variante 2 beinhaltete eine Kurzwanderung bei idealem Ausflugs Wetter, ebenfalls von der Knödelhütte ausgehend, mit dem Ziel Bernsteinerhütte. Während der kurzen Rast bei dieser Hütte haben sich einige Ausflugs Teilnehmer als erfolgreiche Schwammerlsucher betätigt, sodass nach dieser Pause der Rückweg zur Knödelhütte angetreten wurde.

Um ca. 16 Uhr trafen beide Wandergruppen wohlbehalten bei der Knödelhütte ein. Hier war für die hungrig gewordenen Wanderer für Speis und Trank in Form einer ausgezeichnet schmeckenden und reichhaltigen Brettljause vorgesorgt.

Während dieser zweistündigen Jausenzeit haben der Alleinunterhalter „Der lustige Ernst Salsnig“ aus Voitsberg mit Unterstützung unseres Löschmeisters Klaus Friedrich mit Musik, Gesang und lustigen Witzen zu einer prächtigen Stimmung beigetragen.

Nach dieser leiblichen Stärkung konnte die Heimfahrt mit der Feststellung angetreten werden, einen schönen Nachmittag verbracht zu haben.

EABI Franz Gehr

16. August 2002